

Le 14 février 2018

Communiqué de presse

Contact : Dr Nathalie Delphin
06 11 69 16 06
E mail : nathalie.delphin@sfcd.fr
Site Internet : www.sfcd.fr

Soins : appel pour des états généraux de de la santé

Suite à la tribune parue dans Libération du 12 février 2018, le SFCD répond favorablement à l'appel pour des états généraux de la santé.

La profession de chirurgien-dentiste est une profession sentinelle.

Elle peut témoigner des attaques qui sont menées contre notre système de soins non marchand et solidaire.

Elle peut témoigner de nouvelles maladies liées à l'environnement, dont les conséquences sont une aggravation du reste à charge pour les patients.

Les déconstructions de notre modèle français associées à un contexte de crise sanitaire liée à l'environnement, vont aggraver les inégalités d'accès à la santé.

Pour le SFCD, les conséquences de ces déconstructions concernent tous les modes d'exercice, hospitalier, salarié, libéral. Elles concernent toutes les spécialités médicales, à tous les âges de la vie.

Elles nous concernent surtout tous, bien au-delà des soignants, en tant que patients.

Le SFCD appelle de ses vœux des états généraux de la santé largement ouverts aux acteurs de toutes les activités humaines qui impactent la santé ainsi qu'aux citoyens.

Le SFCD attend des politiques une réponse à la hauteur des enjeux globaux.

A PROPOS DU SFCD

Créé en 1935, le SFCD est le plus ancien syndicat de la profession dentaire et est aujourd'hui le seul syndicat national féminin de France. Composé de chirurgiens-dentistes de tous modes d'exercice (libéral, salarié, universitaire, dentiste-conseil, collaboration), bénévoles, le SFCD centre sa réflexion sur l'éthique de la relation humaine patient/praticien, dans l'intérêt général et le long terme. Le SFCD est présidé par le Docteur Nathalie Delphin.

